

生徒指導部便り

No.2

久々の本格的な学校祭です！

さて、1学期期末考査も終わり、多くのクラスが本格的に学校祭準備に取り組み始めています。今年は、感染症対策も和らぎ、一般の方の来場も制限なく行われる4年ぶりの学校祭となります。3年生を中心にかなりの思いが込められる学校祭となりそうです。真剣に取り組めば取り組むほど、色々と問題も発生します。

①「〇〇さんがやってくれない」とか、責任者になったが思うように進まず1人悩んだりとか、総合的な文化活動の発表の場ですので大変です。コミュニケーションを確実に頑張ってください。

②気持ちが盛り上がってきて、準備活動の動画や写真を撮ってそれを勝手にSNSやネット上に公開してしまうと大変なことになります。



③交通事故にも注意してください。準備のための買い出しや、帰宅時の信号無視や自転車の無灯、道路への飛び出しには注意してください。知り合いの車に乗せて送ってもらうことは厳禁です。事故が起こってからは、取り返しはつきません。

④熱中症対策を忘れないようにしてください。6月下旬には、最高気温が30度を超えました。湿度も高くなってきています。歌や踊りに熱中して、水分補給を忘れないようにしてください。

学校祭を成功させるためには、周到な準備と仲間とのコミュニケーションが肝要です。7月18日の閉祭式を笑顔で迎えらるよう、取り組んでください。